

#### Vacunación

### Este sábado 27 de abril habrá 18 puestos en el Puerto Petrolero



Este 27 de abril, último día de la Segunda Jornada Nacional de Vacunación -que inició el 20 de este mes- la Secretaría Local de Salud, SLS, dirigirá todos sus esfuerzos para asegurar que toda la población objeto tenga acceso a la inmunízación. "Para el sábado 27 de abril, desde las 8:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde, todas las IPS tendrán puntos de vacunación, que en total son 18 distribuidos en las comunas del municipio, en los que se aplicará de manera

# rrancabermeja

Operativos para la seguridad y convivencia ciudadana

## El Puerto Petrolero con vigilancia permanente

Patrullajes conjuntos y perma-nentes entre Policía y Ejército Nanentes entre Policía y Ejército Na-cional para evitar la posesión ilegal de terrenos propiedad del munici-pio y del departamento, y la pre-sencia de menores en estableci-mientos nocturnos fueron algunas de las decisiones tomadas durante el Consejo Extraordinario de Segu-ridad Departamental presidido por ridad Departamental, presidido por el gobernador de Santander (e) Ed-gar Andrés Fandiño Bohórquez,

gar Andrés Fandiño Bohórquez.
En dicho Consejo se determinó que la Fiscalía judicializará a quienes promuevan la invasión de predios y se dará agilidad en los procesos: "las acciones judiciales con Fiscalía y Policía Judicial serán radicales y vamos a darle un trámite más ágil a los asuntos que hoy en día se llevan", indicó el coronel

Iván Calixto Vega, subcomandante operativo del Departamento de Po-licia del Magdalena Medio.

Llamados a denunciar

Cuanto a la presencia de menores en establecimientos noc-turnos, la secretaria de Gobierno Francy Elena Álvarez Ospino dijo: "hacemos el llamado a los dueños y administradores de establecimien-tos abiertos al público en el sentido tos abiertos al público en el sentido de no admitir menores de edad en horarios no permitidos. El llamado es para que acaten lo establecido en la Ley 1801 de 2016 y eviten el cierre temporal de sus actividades".

Las autoridades solicitaron a la ciudadanía permanecer alerta y denunciar cualquier situación irregular que conlleve a una ocupación



Aspecto de la reunión del Consejo de Seguridad en Barrancabermeja

ilegal de terrenos, y las actividades disfrazadas de "rumba sana" dirigi-das a menores de edad, donde ge-neralmente hay venta de bebidas al-cohólicas y sustancias psicoactivas.

Finalmente, la gobernación de Santander respaldó el Plan Estra-tégico de Seguridad para Semana Santa que presentó la Alcaldía en coordinación con la Policia Nacional.

#### Breves porteñas

#### Atención a víctimas del conflicto



La Unidad para las Víctimas socializó en Barrancabermeja, Santander, a los a los integrantes de la mesa socioeconómica que lidera el Forcap y donde participan el Sena, UCC y la ARL, la estrategia de vinculación del sector privado a la política pública de atención a víctimas del conflicto, un espacios para articular el sector público y privado en beneficio de la comunidad del Magdalena Medio.

#### Funcionarios en capacitación TIC



sa jornada de capacitación cumplió el secretario de las TIC de Barranca bria intensa jornada de capacitación cumpilo el secretario de las TIC de Barranca-bermeja, Santander, Brayher Gómez Reyes, acompañado de los funcionarios de esa dependencia, quienes aprendieron sobre nuevas técnologias como el diseño de sistemas de vigilancia tecnológica e inteligencia competitiva, ámbito específico en el cual se desenvuelven en su trabajo diario. Este proceso de capacitación lo realizaron de manera articulada con el Sena.

#### Informe de Planeación Municipal

### Balance de la fase Formulación del POT entregan a Concejales

Como positiva fue calificada la realización de la mesa de trabajo con los Concejales de la ciudad, donde la jefe de Planeación Elizabeth Lobo Gualdrón y el equipo técnico del POT presentaron los resultados de la fase de Formulación y decisiones mulación y decisiones territoriales del Plan de Ordenamiento Tede Ordenamiento le-ritorial para Barran-cabermeja, inherentes al modelo ocupacional del territorio. El espa-cio, contó con el acompañamiento del alcalde encargado Fernando Andrade Niño, la Per-sonería Municipal y un delegado del Consejo Territorial de Planea-

ción.

"Hoy nos reunimos con la mayoría de Concejales de Barrancabermeja, donde se les presentó los resultados finales de la segunda fase de la revisión ordinaria de la Formulación del Plan de Ordenamien-

to Territorial, perti-nentes al modelo ocu-pacional, normativas legales y usos del sue-lo en el territorio. Se acordó continuar con la realización de meacordó continuar con la realización de me-sas de trabajo para ir mostrando los avan-ces y modificaciones que realicen la Cor-poración Autónoma de Santander, CAS, el Consejo Territorial de Planeación y por su-puesto la comunidad en general," aseveró Elizabeth Lobo Gual-drón, jefe de Planea-ción Municipal.

#### Presentación muy detallada

El alcalde encarga-do de Barrancabermeja, Fernando Andrade Niño, dio un balance positivo al encuentro con los Concelajes, positivo al encuentro con los Concelajes, destacando que se les mostró los avances del POT, resolviendo dudas e inquietudes. Aseguró que se con-tinuará adelante tra-bajando con las comunidades, gremios, profesionales y líde-res para enriquecer el POT, "porque nuest

res para enriquecer el POT, "porque nuestra meta como gobierno es tener un Plan de Ordenamiento Territorial aprobado".

Frente a los resultados de la fase de Formulación del POT el concejal Emel Harnache Bustamante expresó su satisfacción: "se mostró un Plan de Ordenamiento Terri-"se mostró un Plan de Ordenamiento Territorial muy detallado, muy analizado, muy concienzudo en las diferentes temáticas que maneja la ciudad". Destacó el hecho que se busca hacer de Barrancabermeja una ciudad organizada y visionada".

Por su parte el Concejal Franklin Angarita resaltó del ejercicio, entre otros aspectos,

entre otros aspectos, la identificación de las zonas hacia dónde el municipio busca expan-dirse así como los equi-pamientos que posee.



El alcalde encargado de Barrancabermeja, Fernando Andrade Niño, realizó la ampliación del informe del POT en ese municipio.

A ....